

NGO

Kapolsek Cihideung Polres Tasikmalaya Kota Pastikan Distribusi Logistik Pilkada di 6 Kelurahan Berjalan Lancar

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.NGO.WEB.ID

Nov 26, 2024 - 13:06



Polres Tasik Kota – Kapolsek Cihideung, Polres Tasikmalaya Kota, AKP Erustiana, memastikan pendistribusian logistik Pilkada di 6 kelurahan di wilayahnya berjalan lancar dan aman.

Pengawasan dan pemantauan distribusi logistik, yang meliputi kotak suara, surat suara, dan perlengkapan lainnya, dilakukan pada hari Senin (25/11/2024) untuk memastikan logistik Pilkada sampai ke setiap TPS dengan tepat waktu dan dalam keadaan aman.

AKP Erustiana menjelaskan bahwa pengawasan terhadap distribusi logistik Pilkada sangat penting untuk menciptakan keamanan dan kelancaran proses pemilu. "Kami turun langsung memantau distribusi logistik ke 6 kelurahan di Cihideung. Dengan pengawasan ketat dari pihak kepolisian, kami memastikan logistik sampai ke TPS tanpa kendala," ujar Kapolsek Cihideung.

Distribusi logistik dilakukan dengan melibatkan petugas dari Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK) dan Panitia Pemungutan Suara (PPS), yang didampingi oleh aparat kepolisian. Pengawasan dilakukan dengan menggunakan kendaraan dinas kepolisian, memastikan perjalanan logistik berjalan lancar dan aman menuju setiap TPS yang ada di 6 kelurahan tersebut.

Ketua PPK Cihideung menyampaikan terima kasih atas dukungan penuh dari Polsek Cihideung. "Kami sangat mengapresiasi pengawasan yang diberikan oleh pihak kepolisian. Semua logistik Pilkada telah disiapkan dengan baik dan kami pastikan akan sampai ke TPS dengan aman," katanya

Kapolsek Cihideung juga mengimbau kepada seluruh masyarakat untuk menjaga situasi tetap kondusif dan tidak terprovokasi selama proses distribusi logistik. "Kami berharap masyarakat dapat berpartisipasi dengan baik dalam Pilkada ini dan menjaga keamanan serta ketertiban selama proses berlangsung," tambahnya

Dengan adanya pengawasan ketat dari pihak kepolisian dan koordinasi yang baik antara PPK, PPS, dan masyarakat, diharapkan pendistribusian logistik Pilkada di 6 kelurahan Kecamatan Cihideung berjalan lancar dan aman, serta memastikan proses Pilkada berjalan sukses dan damai.